



三川小学校のスローガン **よく学び、よく遊べ！そして助け合う三川っ子！**



あつくひびけ三川小 思い出の1ページ

5月29日(木)に三川スポーツフェスティバルを開催しました。

本校のスポーツフェスティバルは、紅白のチームに分かれています。紅白の勝敗は決めません。「フェスティバル」として、誰もが運動の楽しさを味わうことを目的としています。今年度は、応援合戦には勝敗をつけることにしたためか、例年になく応援合戦に力が入りました。2回ある応援合戦は、1回目は白が勝ち、2回目は赤が勝ちました。応援席も、紅白で分けて座ったため、各種目での応援も大きな声でできました。全校種目も実施し、頑張っている友達を心から応援する素晴らしい経験の場となりました。

閉会式で、「スローガンが達成できた人？」と聞いたところ、ほとんどの手が挙がりました。三川スポーツフェスティバルの目的が達成されたと思います。

地域学校協働活動の一環として、ボランティアの保護者・地域の皆様には、当日の係児童補助や終了後の片付け等、本当にありがとうございました。子どもたちへの温かい応援の声かけや保護者種目への参加等、ご協力に、心から感謝いたします。

校長 ** **

【開会式】



エイ、エイ、オー！
(PTA会長)



【ラジオ体操】



【全：元気よく応援合戦】



【5年：全力80！！】



【1年：一生けんめいはしります！！】



【2年：最後まで50m】



【4年：全力ダッシュ☆バトル】



【3年：まっすぐ！まっすぐ！70m】



【6年：Last Run！】



【中：ひっぱれ！ひっぱれ！どこまでも】



【低：校長先生とじゃんけんぽん】



【高：わくわくラッキー走】



【大人の玉入れ】



【低：力を合わせて】



【中：台風の目】



【高：みんなでひっぱれ】



【全：天下分け目の応援合戦】



【全：くぐってぬけてフラフープ】



【全：旭音頭】



【閉会式】



心のコもった応援、素晴らしかったです。地域学校協働活動ボランティアの皆さんも本当にありがとうございました。

